

## **Förderprogramm „Jobstarter – Für die Zukunft ausbilden“**

**Mit Unterstützung von Lothar Mark bewilligt**

Bestehende Ausbildungspotenziale sollen in Mannheim besser ausgeschöpft werden. Insbesondere kleine und mittlere Unternehmen sollen mehr Unterstützung erfahren wenn es darum geht, jungen Menschen eine Ausbildung zu ermöglichen.

Lothar Mark wandte sich bereits im November in einem Schreiben an die Bundesministerin für Bildung und Forschung, Dr. Annette Schavan, um das Projekt zur Stärkung mittlerer Unternehmen für Mannheim voranzubringen. Nun wurde der Initiative Rechnung getragen und der Antrag zur Förderung und Schaffung neuer Ausbildungsplätze bewilligt.

Das Projektvorhaben der Kommunalen Beschäftigungsförderung der Stadt Mannheim, der Handwerkskammer Mannheim

Rhein-Neckar-Odenwald und den Trägern Förderverband e.V. und Interkulturelles Bildungszentrum gGmbH zur Schaffung neuer Ausbildungsplätze in Mannheim kann nun starten.

Lothar Mark sieht darin ein große Chance für Mannheim und die Region: „Eine solide Ausbildung ist heute die Eintrittskarte ins Berufsleben. Daher verdienen Unternehmen, die junge Menschen ausbilden, in besonderem Maße gefördert zu werden.“

Der Förderantrag „Ausbildung – Kleine und mittlere Unternehmen stärken, Ausbildung verbessern“ wurde im Rahmen des Programms „Jobstarter“ des Bundesministeriums für Bildung und Forschung initiiert.